



## Manque de professeur de Sciences de l'Ingénieur Lycée Montesquieu

### Message à adresser au Recteur

(Mail : [ce.cabinet@ac-versailles.fr](mailto:ce.cabinet@ac-versailles.fr))

Objet : Absence de professeur de SI – Lycée Montesquieu Herblay

Monsieur le Recteur,

Depuis cette rentrée, il manque un professeur de Sciences de l'Ingénieur au lycée Montesquieu d'Herblay.

Cette absence est plus que préoccupante pour les élèves ayant choisi cette filière.

Le manque d'enseignant en SI nuit à leur scolarité et contribue aux inégalités entre les élèves d'une même filière au sein d'une même académie.

L'éducation est un droit : nous vous demandons donc de bien vouloir faire le nécessaire afin que ce poste soit pourvu dans les meilleurs délais et que cette rupture de service cesse au plus vite, dans l'intérêt de nos enfants.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Recteur, l'expression de mes sentiments distingués.

(Votre nom)

- Pour les parents directement concernés, nous vous proposons de faire un **recours préalable** auprès du ministre de l'éducation nationale. Nous contacter pour avoir les informations pratiques.

**Parents, le 13 octobre 2018, Votez**

